



4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

461. Preguntas para respuesta oral en Comisión

POC/000961-01

Pregunta para respuesta oral en la Comisión de Economía y Empleo formulada a la Junta de Castilla y León por los Procuradores D. José Ignacio Martín Benito y D.ª Ana Sánchez Hernández, relativa a políticas de empleo en la provincia de Zamora, publicada en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León, n.º 338.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 5 de febrero de 2014, ha admitido a trámite la Pregunta para respuesta Oral en la Comisión de Economía y Empleo, POC/000961, formulada a la Junta de Castilla y León por los Procuradores D. José Ignacio Martín Benito y D.ª Ana Sánchez Hernández, relativa a políticas de empleo en la provincia de Zamora, publicada en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León, n.º 338.

Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León y a la Presidencia de la Comisión. De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 5 de febrero de 2014.

LA SECRETARIA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

LA PRESIDENTA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ignacio Martín Benito y Ana Sánchez Hernández, Procuradores pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los artículos 159 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación oral ante la Comisión de Economía y Empleo:

ANTECEDENTES

Según la Encuesta de Ocupación Activa del tercer trimestre de 2013, el desempleo en la provincia de Zamora se incrementó en 1.500 personas, situándose el número de parados en 20.200. La provincia se sitúa en la tasa más alta de paro en la comunidad, con el 26,48 %. Por su parte, la tasa de actividad es la más baja de España, con el 46,93 %, con un total de 56.200 personas ocupadas; ello supone una diferencia sustancial respecto a la media de Castilla y León (55,05 %), y de provincias como Burgos (60,91 %), Valladolid (59,93 %), Segovia (59,07 %), Soria (57,13 %) o Ávila (55,77 %). Particularmente, el paro se ceba en el sector femenino, donde el porcentaje alcanza el 30,02 %, mientras el paro



masculino se sitúa en el 20,82 %. Ello hace que Zamora se encuentre en el sector masculino a 10 puntos por debajo de Soria, la provincia donde este porcentaje es más bajo, pues se sitúa en el 13,75 % y a casi el doble en el paro femenino, donde Soria tiene un 16,53 %).

Por otro lado, los datos de empleo del mes de octubre evidencian que Zamora registra la mayor subida del paro de toda Castilla y León, un 3,27 %; muy por encima de la media de la comunidad, donde el paro subió 5797 personas, esto es, el 2,48 % y de España, que ha aumentado un 1,84 %. Así, en las oficinas de empleo de la provincia el número de desempleados aumentó en octubre 587 personas, hasta llegar a los 18.548 desempleados, lo que supone un 3,27 % más que el mes anterior y un incremento del 2,09 % -379 parados más- en comparación con octubre de 2012.

También la afiliación a la Seguridad Social registró malos datos. La provincia perdió 485 afiliados en el mes de octubre en relación con el mes anterior, lo que sitúa la cifra en 56.189. En los últimos meses, la provincia de Zamora ha perdido más de 2.800 afiliados a la Seguridad Social, el descenso porcentual más acusado de las nueve provincias de Castilla y León.

Por ello, se formula la siguiente

PREGUNTA

1. ¿Qué valoración hace la Junta de Castilla y León de la situación del empleo en la provincia de Zamora?

2. ¿Qué medidas concretas y específicas está llevando a cabo la Junta de Castilla y León para estimular la creación de empleo en la provincia de Zamora y reducir el número de desempleados?

3. ¿Qué objetivos considera la Junta de Castilla y León que han sido alcanzados y cuáles no en la lucha contra el desempleo en Zamora?

4. ¿Tiene previsto la Junta de Castilla y León instar al Gobierno de España para que la provincia de Zamora figure como prioridad en la Estrategia Española de Empleo 2012-2014 y en los Planes Anuales de Política de Empleo, tanto del Gobierno Central como del Autonómico?

5. ¿Qué actuaciones concretas y específicas desarrolla la Junta de Castilla y León en la provincia de Zamora para favorecer el empleo en el sector femenino; en el colectivo que busca su primer trabajo y para los que llevan más de un año en situación de desempleo?

Valladolid, 8 de enero de 2014.

LOS PROCURADORES,
Fdo.: José Ignacio Martín Benito y
Ana Sánchez Hernández